



14. Basketball-Turnier der Klassenstufen 7/8 und 9/10 in der Sportregion Wandsbek-Süd



Drei Mannschaften der Klosterschule (HH-Mitte) räumen ab!

Zum vierten Mal fand das Basketball-Turnier der Region Wandsbek-Süd an der Stadtteilschule am See statt. Eine Regionalsporthalle mit Tribünen und eine anschließende Dreifeldhalle haben sich für das Turnier sehr bewährt. So können beide Turniere (WK 7/8 und WK 9/10) zeitgleich auf vier Spielfeldern bestritten werden.

Gedacht ist das Turnier als Ergänzung zu dem Wettbewerb von „Jugend trainiert für Olympia“, um Anfängern und Fortgeschrittenen gleichermaßen die Möglichkeit zu bieten, an einem schulübergreifenden Basketball-Turnier teilnehmen zu können. So sind die Regeln ans Schulbasketball angepasst, es wird beispielsweise die Zonenverteidigung in Ermessen des Schiedsrichters unterbunden, die Mannschaften müssen gemischt antreten, mit mindestens einem Mädchen / Jungen auf dem Feld, und es darf nur ein Vereinsspieler pro Mannschaft zeitgleich spielen.

Insgesamt meldeten 8 Schulen 19 Mannschaften an. Beim Turnier der Klassen 7/8 spielten 8 Mannschaften in zunächst 2 Gruppen. Anschließend fand eine KO-Runde mit den Viertelfinalspielen statt. (siehe Ergebnisse). Es gewannen die **Klosterjuniors BC** (Klosterschule, HH-Mitte). Sie setzten sich im Finalderby gegen die **Klosterjuniors AD** mit 22:12 durch. Das kleine Finale gewannen die **GyFa Allstars** (Gymnasium Farmsen) knapp mit 13:10 gegen die **EKS Thunder** (Erich-Kästner-Schule). Die Vorrunde des Turniers 9/10 wurde in einer 6er- und einer 5er-Gruppe ausgespielt. Anschließend ging es direkt in die Finalspiele. Im Finale setzten sich die Gäste **Klosterseniors** (Klosterschule) gegen die **Storms der Erich-Kästner-Schule** mit 36:23 durch.

Gleich im Anschluss folgte die Siegerehrung beider Turniere. Aufgrund der in die Jahre gekommenen Mikrofonanlage, die auf den hinteren Plätzen kaum zu hören ist, kam es zu leichten Zeitverschiebungen, insgesamt von 15min. Am Turnier 7/8 nahmen 8 Mannschaften und am Turnier 9/10 elf Mannschaften teil.

Ein ganz besonderer Dank geht an die fünf Schiedsrichter des Hamburger Basketball-Verbandes, die für die reibungslose Durchführung der einzelnen Spiele sorgten und dem Turnier eine zusätzliche Qualität verliehen. Herzlichen Dank für diese tolle Unterstützung!

Beide Siegerteams dürfen sich neben den Urkunden und Pokalen, über **Trinkflaschen, gesponsort von den Hamburg Towers**, freuen.

Mit sportlichen Grüßen
Moritz Kröger
(Regionalsport Wandsbek-Süd)

